



## LA FEDERACIÓN MEXICANA, PRESENTE

# Merecido honor

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS RECONOCIÓ A LA CHARRERÍA HOY CELEBRAN SU DÍA

PDR **ROBERTO QUEZADA**

La Charrería fue objeto de un reconocimiento especial de la Cámara de Diputados con motivo de la celebración de su día, este 14 de septiembre, decretado así por el presidente Abelardo L. Rodríguez en 1934 y por primera vez el recinto legislativo recibió a los representantes de esta institución encabezada por el presidente de la Federación Mexicana de Charrería, el Ingeniero José Antonio Salcedo López.

El evento fue iniciativa del diputado y charro, Carlos Puente. Se contó con la presencia del cantante Pepe Aguilar, originario de Zacatecas quien aparte de la música está inmerso en la actividad charra, además del gobernador Ricardo Gallardo Carmona del estado de San Luis Potosí, será sede del Congreso y Campeonato Charro.

Se contó con la presencia del Consejo directivo del organismo, así como de las asociaciones de Estados Unidos.

Después de escuchar la participación de los legisladores de los distintos grupos parlamentarios en el pleno de la Cámara, José Antonio Salcedo López, presidente de la Federación, se dirigió a los presentes para agradecer el reconocimiento al deporte nacional a los diputados que para él representa un gran salto en la historia.

Se dijo orgulloso de representar la mexicanidad y a la Charrería que fue considerada Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad desde 2016 por la Unesco.

"Somos la Federación más grande del país y en 18 Estados de la Unión Americana y nuestro deporte debería estar en los

libros de texto, que los niños y las niñas de México sepan lo que es la identidad de México ante el mundo. Somos una ventana de lo que nos representa y la muestra de la unidad y la familia que para nosotros es lo primordial y la mujer a caballo es el bastión y columna vertebral de nuestra institución", expresó.

Al término de la sesión presidida por la diputada Marcela Guerra, en el frontispicio del recinto, se entregaron los reconocimientos a los integrantes del consejo directivo de la Federación, ex presidentes, presidentes de asociación, charros y escaramuzas distinguidos, entre otros, así como a medios de comunicación que impulsan la charrería en México como es el caso de el Diario de los Deportistas, el ESTO.

# 1934

**AÑO EN QUE SE DECRETÓ  
EL 14 DE SEPTIEMBRE COMO  
DÍA DEL CHARRO**



En este mes de la mexicanidad, la verdad, para todos y para nosotros sobre todo, ser charro es un honor, pero ser charro y ser mexicano es toda una bendición"

**ANTONIO SALCEDO**  
PRESIDENTE DE LA FMCH



FOTOS: ROBERTO QUEZADA

**La Cámara de Diputados entregó reconocimientos a los personajes más importantes de la charrería Nacional.**



**El cantante Pepe Aguillar fue invitado de Lujo en la celebración.**